
Ausschussmitglied Hübel erkundigt sich nach dem Fortschritt der 

Umbaumaßnahmen am Spielplatz „Brahmsstraße“ und möchte wissen, wann mit 
der Fertigstellung bzw. der Wiederfreigabe zu rechnen ist. 

 
Bürgermeister Jung teilt mit, dass die Information nachgereicht wird. 
 

 
Ergänzung: 

 
Die Verwaltung teilt mit, dass die Arbeiten auf dem Spielplatz „Brahmsstraße“ 
soweit abgeschlossen sind und der Spielplatz nach Aushärtung des Betons 

freigegeben werden kann. Dies wird voraussichtlich in der 49. KW der Fall sein. 


